



El Hospital de León recibirá alumnos de Medicina desde el próximo curso

Los estudiantes podrán realizar sus prácticas clínicas en el complejo asistencial leonés
■ El decano insiste en que los “rotatorios” fuera de Salamanca serán voluntarios

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca avanza en las negociaciones para extender las prácticas clínicas al resto de hospitales de la Región según el acuerdo firmado con Sacyl.

El decano, Francisco Javier García Criado, acompañado de los vicedecanos Emilio Fonseca y Consuelo Sancho, mantuvo un encuentro ayer con el gerente del Hospital de León, Juan Luis Burón Llamazares, en el que ambas partes acordaron trabajar en un proyecto para que a partir del próximo curso 2017-2018 el complejo asistencial leonés reciba a estudiantes de Medicina para la realización de parte de sus prácticas clínicas, conocidas como “rotatorios”.

De “cordial” tildó la reunión el gerente del Hospital de León y manifestó el interés de los profesionales sanitarios por colaborar con la Facultad de Medicina de Salamanca, llevando a cabo “alianzas estratégicas”, según sus palabras, que permitan avanzar a las dos instituciones.

De momento, el planteamiento es que el próximo curso un máximo de 15 alumnos haga prácticas clínicas en el complejo leonés. Eso sí, los estudiantes serán voluntarios y no tendrán que asumir ningún coste por el traslado y alojamiento a León. Así lo garantizó el decano, aunque señaló que en otras facultades públicas del país los alumnos de Medicina tienen que hacer prácticas en hospitales de fuera de la Comunidad de forma obligatoria.

En esa línea de colaboración, la Facultad de Medicina invitará a los profesionales leoneses a participar en la organización del examen de Evaluación Clínica Objetiva (ECO), así como a otras actividades del centro.



Burón, García Criado, Fonseca, Sancho y Vivas, en el Decanato de la Facultad de Medicina. | ALMEIDA

El planteamiento inicial es que el próximo curso un máximo de 15 alumnos hagan prácticas en León

Hoy, reunión en Ávila

El decano de Medicina se reunirá hoy con los profesionales del Hospital de Ávila con el fin de limar asperezas.

“Voy a hacer el máximo esfuerzo porque Ávila entienda que es un compromiso de facultad, no una cuestión política, y que mi único interés es el bien de los estudiantes”, explicó ayer Javier García Criado, que tiende la mano a los sanitarios abulenses para llegar a un acuerdo que permita a los alumnos de Ávila formarse en su complejo asistencial.

Según insiste García Criado, el objetivo del equipo decanal es abrir nuevas opciones de formación, ya que recuerda que el Hospital de Salamanca cada vez está más saturado y eso perjudica tanto a los pacientes como a los alumnos.

Con Zamora, las negociaciones están tan avanzadas como con León, de forma que, si no surge ningún impedimento y siempre de forma voluntaria, el próximo curso los estudiantes se repartirán para hacer las prácticas clínicas, al menos, en los centros hospitalarios de León, Zamora y Salamanca.